Ciego de Ávila le ganó a Pinar del Río el primer partido del play off final de la pelota cubana



Ciego de Ávila, 7 abr (RHC) El monarca vigente Ciego de Ávila venció 9-4 a Pinar del Río, en el primer partido del play off final del campeonato cubano de béisbol en su edición 55, en encuentro efectuado en el estadio José Ramón Cepero, de esta ciudad.

Vladimir García se adjudicó el éxito, al diseminar siete imparables y cuatro carreras sucias en siete entradas de labor, con cuatro ponches y tres boletos, mientras que Wilber Pérez soportó tres limpias en apenas un tercio de inning y cargó con la derrota, reseña la ACN.

Yeniet Pérez guio la ofensiva de los actuales campeones nacionales con un doblete y tres remolques en el desafío, secundado por el veterano Ariel Borrero con par de empujadas, en tanto que José Adolis García pegó de 3-2 y pisó la goma en tres ocasiones.

Los Tigres avileños salieron delante en el marcador con tres anotaciones en el primer episodio, al combinarse cuatro boletos, un imparable y un wild pitch, gracias al descontrol del abridor pinareño Wilber

Pérez y los fatídicos relevos de Yoandy Cruz y Yaifredo Domínguez.

Ciego de Ávila agregó tres carreras en el segundo capítulo, dos remolcadas por indiscutible del veterano designado Borrero y la tercera por elevado de sacrificio del antesalista Yeniet Pérez, ante los envíos del relevista Domínguez.

Vladimir García trabajó con soltura durante el primer tercio de juego, pero en la cuarta entrada soportó cuatro sucias, tres de estas por costosa pifia del jardinero izquierdo Guillermo Avilés en conexión con las bases llenas de Andy Sarduy, quien ancló en la antesala por error en tiro.

Luego, el torpedero Michael González conectó sencillo impulsor para traer la cuarta anotación de Pinar del Río en el episodio, aunque en la parte baja Ciego de Ávila volvió a tomar distancia en el marcador por doblete de Yeniet Pérez, quien remolcó la séptima de los Tigres.

Los Vegueros amenazaron en el séptimo acto con par de corredores en circulación, pero García obligó al peligroso Yosvani Alarcón a conectar por el cuadro para jugada de doble matanza, mientras que los discípulos de Roger Machado agregaron dos a continuación.

Osvaldo Vázquez largó sencillo para impulsar la primera de los Tigres en el llamado inning de la suerte y decretar la explosión de Yaifredo Domínguez, y luego Raúl González remolcó la novena de su equipo con elevado de sacrificio ante los envíos del relevista Isbel Hernández.

Alberto Bicet entró a lanzar por Ciego de Ávila y retiró el octavo capítulo sin complicaciones, en tanto que el cerrador Yunier Cano trabajó con solidez en el epílogo para sellar la primera victoria en la gran final de los vigentes monarcas nacionales.

Este jueves ambos equipos volverán a chocar en el estadio José Ramón Cepero, de Ciego de Ávila, donde la escuadra local dispondrá del refuerzo Lázaro Blanco, y Pinar del Río enviará al montículo al experimentado Vladimir Baños en pos de igualar el play off final.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/89703-ciego-de-avila-le-gano-a-pinar-del-rio-el-primer-partido-del-play-off-final-de-la-pelota-cubana



Radio Habana Cuba